

PRESSE information

2015/76

Jubiläum

90 Jahre Friedensheim

5 Haan, 2015-10-26 (pdf). Das Friedensheim in Haan feiert in diesem Jahr sein 90-jähriges Bestehen. Der Gedanke zur Gründung einer Senioreneinrichtung im Jahre 1925 stammte von der Evangelischen Kirchengemeinde Haan. Die Verhandlungen mit der Diakonenanstalt Duisburg – dem Vorläufer der heutigen Theodor Fliedner Stiftung – führten dazu, dass die Duisburger Diakonenanstalt die Gebäude und das weitläufige
10 Gelände der ehemaligen Vereinigten Köln-Rottweiler Pulverfabrik „Bergische Zünder“ (die während des 1. Weltkrieges hier Kartuschbeutel webte) zum Zwecke der Umwandlung in ein Altenheim erwarb.

Heute ist das Friedensheim eine moderne soziale Einrichtung, die verschiedene Wohn-
15 formen für ältere Menschen vorhält und im Zuge der aktuellen Renovierung und Neukonzeptionierung auch Pflege für jüngere Menschen vorsieht. Ebenfalls aktuell gestartet ist das Projekt „WALDemar“, das den Wald rund um das Friedensheim wieder für alle Generationen erleb- und begehbar machen soll.

20 **90 Jahre Friedensheim feiert das Friedensheim am 31. Oktober 2015, um 11 Uhr, im Friedensheim (Blauer Saal), Dellerstraße 31, 42781 Haan. Die Feier beginnt mit einem ökumenischen Gottesdienst.**

Weitere Veranstaltungen, Treffen, Ausstellungen etc. sind für das damit beginnende Jubiläumsjahr geplant wie zum Beispiel ein Treffen der „Kinder“ des einstigen Wöchnerinnenheimes, bunte Nachmittage, Führungen, Eröffnung „WALDemar“, Grillfeier und vieles mehr. Das Friedensheim informiert regelmäßig auf der homepage über aktuelle Termine.

30

PRESSE **information**

Kontakt: Seniorenzentrum Friedensheim

Giorgio Seibel, Einrichtungsleiter

Dellerstraße 31, 42781 Haan

Telefon: (0 21 29) 5 68 – 0

Telefax: (0 21 29) 5 68 - 869

info@friedensheim.fliedner.de

www.friedensheim.fliedner.de

35